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CONSEIL D’ÉCOLE 
Mardi 25 juin 2024.  



 
2 

 

École élémentaire de GEUDERTHEIM 

74 rue du Général de Gaulle 

67170 GEUDERTHEIM 

03 88 51 93 60 

ce.0672664g@ac-strasbourg.fr 

 

 

 

 

Ordre du jour du C.E. 

POINT 1 : Compte rendu de l'évaluation d'école (maternelle et élémentaire)  

POINT 2 : Lecture (Points importants) et adoption des précédents PV  

POINT 3 : Rentrée scolaire 2024-25 présentation de l'école (Enseignants nouvellement nommés, effectifs, répartitions, ...)  

POINT 4 : Actions des écoles sur l'année / Projets / Piscine  

POINT 5 : Mairie : travaux – budget / économie  

POINT 6 : Sécurité (PPMS)  

POINT 7 : Questions associations des parents d'élèves non traitées précédemment.  

 

 

 

 

Procès-verbal du conseil d’école du mardi 25 juin 2024 

Présent(e)s :  

Enseignants (es) : Isabelle LEBOLD --Emma STECK – Romy KLEIDERER -- Anne GUILLON -- Carine HOUEL-MAURER -- 
Stéphanie JEUCH -- Glenn ARTOIS -- Thierry KEIFFER 

Représentants de la mairie : Jean-Luc JOACHIM   

Représentante Périscolaire : / 

 

Parents d’élèves : 

  Représentant(e)s de la PEEP 

Mmes Sarah LUDWIG – Valérie VON ALLMEN-SCHMIDT – Angélique MOSCHEROSCH – Mélissa LAGEL – Laetitia SIMON 

  Représentant(e)s « Vivre l’école » 

Mmes Aurélie JESSEL – Alexandra AMY – Natacha KOMELI – Valérie HAMM 
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Excusé(e)s :  

Enseignants (es) : / 

Représentant de la mairie : Pierre GROSS (Maire de Geudertheim) 

Enseignantes de Religion : / 

Parents d’élèves : / 

AESH : Solange DUMINGER – Stéphanie STAUDER 

Représentante Périscolaire : Séverine MEHL-KLIPFEL 

 

La séance est ouverte à 19 h 30 

La séance est close à 22 h 

 

INTRODUCTION :  

Accueil des membres : remerciements aux parents d’élèves, au représentant de la mairie (Monsieur Jean-Luc JOACHIM), aux 
évaluateurs (Madame GOETZ-REINER, conseillère pédagogique et coordinatrice de l’évaluation d’école, Madame Marie-Claude 
KLEIN, principale de collège, et Monsieur Yannick BATT directeur d’école), aux collègues des écoles de Geudertheim. 

 

La parole est laissée aux évaluateurs pour la présentation de l’évaluation d’école. 

 

• POINT 1 : présentation du PV de l’évaluation d’école par les évaluateurs 

 Présentation puis questions des parents d’élèves : 

 Domaine 1 Domaine 2 Domaine 3 Domaine 4 

Atouts et 
réussites 

Identifier le besoin des élèves, 
encouragement. 

Bon engagement des élèves dans les 
activités.  

Outils de suivi des élèves. 

Sentiment fort avec un 
esprit village ce qui 
engendre un climat de 
confiance chez les 
élèves. 

Directeurs 
investis, 
projets 
interclasses 
réguliers. 

Pédagogie active. 
Bon partage des 
informations entre 
le périscolaire et 
les écoles. 

Perspectives 

Renforcer l’appropriation des 
résultats des évaluations nationales : 
analyse et exploitation à faire par 
rapport aux données récoltées. 

Harmoniser les attendus et les 
compétences dans le LSU. 

Repenser la répartition dans les 
classes charnières. 

Développer une culture commune de 
l’usage du numérique. 

Utilisation du LPI (livret de parcours 
inclusif). 

Impliquer les élèves 
dans des dispositifs 
visant à améliorer 
l’ambiance et le climat 
scolaire. 

Repenser 
l’aménagement des 
classes (notamment en 
termes d’acoustique) 

Penser aux APQ, 
création d’une BCD… 

 

Repenser 
les temps 
d’échanges 
(réunions) 
entre les 
enseignants. 

Donner une 
meilleure lisibilité 
sur les projets. 

Cahier « audio » 
entre Atsem et 
périscolaire. 
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• POINT 2 : Retour sur le procès-verbal du précédent conseil d’école (26 mars 2024) 

POINT 1 : Lecture (Points importants) et adoption du précédent PV  

POINT 2 : École : Horaires (sondage PEEP)/ Approbation semaine de 4 jours  

Effectifs école / prévisions N+1/APC  

 

CONCLUSION : étant donné que le bilan de cette enquête ne dégage pas de véritable tendance, il a été décidé de maintenir les 

horaires actuels. 

 

• Détail des voix :  

Nombre de voix pour : 14 Nombre de voix contre : 0 Nombre d’abstentions : 1  

Le conseil d’école s’est prononcé en faveur d’une demande de dérogation au principe général d’organisation du temps scolaire 

et propose l’organisation du temps scolaire suivante à partir de la rentrée 2024 : 

 

 
Matin Après-midi 

Début des cours Fin des cours Début des cours Fin des cours 

Lundi 8 h 11 h 30 13 h 15 15 h 45 

Mardi 8 h 11 h 30 13 h 15 15 h 45 

Jeudi 8 h 11 h 30 13 h 15 15 h 45 

Vendredi 8 h 11 h 30 13 h 15 15 h 45 
 

 

POINT 3 : évaluation d’école  

Ce mardi 26 mars nous avons (école maternelle et élémentaire) reçu les évaluateurs pour une visite d’école 

 

POINT 4 : PPMS Sécurité  

POINT 5 : Résultats des évaluations CP -Point d’étape mi-CP  

Synthèse générale : toute la classe a positivement évolué en français comme en maths et est entrée dans les apprentissages du 

CP. Toutefois deux élèves restent très en deçà des attendus de mi-CP et ne seront pas capables de rattraper le retard pris, 

d’autant qu’ils cumulent des difficultés tant en lecture qu’en mathématiques. 

 

POINT 6 : Point Mairie - Périscolaire  

POINT 7 : Projets divers  

POINT 8 : Olympiades  

POINT 9 : Questions associations  

 

• POINT 3 : Rentrée scolaire 2024-25, présentation de l'école (Enseignants nouvellement nommés, effectifs, 

répartitions, ...)  

 

3-1) Prévisions N+1 équipe de l’école 
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Enseignants : départs de Mmes STECK (poste de stagiaire nommée dans une autre école), KLEIDERER (poste de stagiaire 

nommée dans une autre école), M. ARTOIS (complément de direction) en attente des résultats de son concours. 

Deux enseignantes ont été nommées sur les postes vacants :  

Mme Camille BIENFAIT (SCHAEFFNER à la rentrée) qui sera complétée sur son 80 % par Mme Emma CARREIRA sur le poste 

de CP (le jour où le complément de Mme SCHAEFFNER interviendra n’est pas encore connu). 

Mme Raja LEMEILLEUR qui se verra attribuer le poste de CM1/CM2 

Mme Lebold Isabelle sera reconduite à l’école pour 2024/25 sur la classe de CP/CE2  Mme Noémie KLEIN est nommée à 80 % 

sur le poste, Mme Pauline JUNG interviendra sur le temps additionnel (20 %). 

Nous sommes en attente de la nomination pour l’enseignant(e) qui assurera le 1/3 temps de décharge de la direction. 

Mme Lucy RIVAS assurera le 1/3 temps de décharge de la direction.   

 

Le reste de l’équipe sera donc composé :  

Mme Anne GUILLON, Mme Stéphanie JEUCH, Mme HOUEL-MAURER, M. KEIFFER.  

AESH : Mmes Solange DUMINGER et Stéphanie STAUDER. 

 

3-2) Prévisions N+1 élèves 

Arrivée de 34 élèves de GS de l’école maternelle (35 élèves - 3 départs +1 arrivée) + 1 élève venant d’une autre école  

Les remontées d’effectifs actuels prévoient donc 157 + 33 + 5 arrivées (1 au CP, 1 au CE1, 1 au CE2, 1 au CM1, 1 au CM2) - 30 

élèves (passage en sixième) -  2 départs. 

La future CP et le futur CE2 ne sont pas encore officiellement inscrits (en attente de réception de leur dossier). 

 163 élèves 

Le seuil de fermeture est de 156 élèves. 

− Effectifs attendus :  

CP CE1 CE2 CM1 CM2 

36 (deux maintiens) 23 (deux maintiens) 30 38 36 

 

− Classes prévisionnelles (organisation provisoire) au 25 juin pour la rentrée 2024/2025. 

CP CE1 CP/CE2 CE2 CM1 CM1/CM2 CM2 
Mme Camille 
SCHAEFFNER 
(Bienfait) 80 % 
Mme Emma 
CARREIRA 20 % 

Mme Anne 
GUILLON 
100 % 

Mme 
Noémie  
KLEIN 80 % 
+ Pauline 
JUNG 20 % 

Mme 
Stéphanie 
JEUCH 
100 % 

Mme Carine 
HOUEL-
MAURER 
100 % 

Mme Raja 
LEMEILLEUR 
100 % 

M. Thierry 
KEIFFER 66 % 
+ modulatrice 
Lucy RIVAS 33 % 

21 23 15/6 24 26 12/10 26 
 

 Soit 163 élèves   
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Départ de 30 CM2 en sixième : la communication avec les parents de CM2 par le biais de la feuille de liaison volet 2 à partir du 

mois de mars, pour répondre aux vœux des élèves (LV1/LV2) et l’affectation du collège de secteur (Hoerdt) pour la quasi majorité 

d’entre eux, trois orientations vers d’autres collèges de secteur (Pfulgriesheim, Brumath, Mundolsheim) et une orientation dans le 

secteur privé. 

Immersion CM2 

L’ensemble des élèves a été reçu au collège le 14 juin de 9 h à 15 h pour une journée d’immersion qui leur a beaucoup plu. Au 

cours de cette journée les élèves ont pu visiter le collège, manger à la cantine et participer à des cours.  

Pourquoi cette classe de CP/CE2 ? 

En conseil des maîtres nous avons décidé de flécher la classe de CP (cohorte d’élèves que nous allons suivre plus 

spécifiquement), de plus en ce qui concerne le CP/CE2 les élèves placés dans ce cours double sont autonomes (premier critère 

de choix) et en capacité de faire du tutorat.  

Parents des futurs CP : comme l’an dernier un courriel à leur intention a été rédigé pour la remise de certains documents. Quatre 

propositions de dates : Lundi 27/05 (de 13 h à 15 h et de 17 h à 18 h 30) ; mardi 28/05 (de 13 h à 14 h 10) ; mercredi 29/05 (de 8 h 30 

à 12 h 30) et le samedi 1er juin (de 8 h 30 à 11 h 40) pour une rencontre (court entretien) avec les parents d’élèves au moment de 

la remise des documents. 

Immersion GS 

Un temps d’échange s’est déroulé : accueil des CP en maternelle. Les GS sont venus en demi-groupe à l’école élémentaire dans 

la classe de madame LEBOLD sur deux fois une heure (9/10 puis 10/11) afin de visiter l’école et effectuer des exercices (écriture, 

numération). 

Vendredi 21 juin les élèves de CM2 se sont rendus en maternelle pour remettre aux élèves de GS un diplôme ainsi qu’un livre qui 

marquent leur passage en CP. 

 

3-3) Vote par correspondance 

Les élections de 2024-25 se dérouleront par correspondance : accepté à la majorité. 

 

• POINT 4 : Actions des écoles sur l'année / Projets / Piscine  

Passés : La semaine du goût : un petit déjeuner a eu lieu avec les classes de Mmes Guillon et Jeuch (le 17/10). 

Découverte des saveurs du monde + goûter pour les classes de CE1 et de CP le vendredi 20 octobre 2023. 

Élection CME 
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CROSS solidaire : réunion parents le mercredi 8/11, cross le vendredi 17/11  Intervention des « Semeurs d’Étoiles » 

(association sur laquelle le cross solidaire s’adosse) dans chaque classe pour expliquer aux élèves leurs actions dans les 

hôpitaux. 

Initiation hand-ball (toutes les classes) 

Natation (CE1 et CM2) 

Projet médiathèque (sortie médiathèque de Bischwiller – CE1/CE2 – CE2) 

Projet : les petits champions de la lecture (CM1/CM2) 

 Passage sélection jeudi et vendredi 11 et 12 /01. Pas plus de 6/7 élèves retenus par classe pour ensuite n’en sélectionner 

que deux : un garçon, une fille (règlement du concours). 

 Le 15/01/2024 : passage des élèves retenus dans les salles de classes du cycle II) à partir de 10 h 50. 

 19/01 sélection des deux élèves retenus, qui participeront au concours organisé à Haguenau. 

Jury : Mme SIMON (parent d’élève), Mme PAULEN (Animatrice périscolaire) et Mme LIMBACH (ancienne directrice de la 

Maternelle) 

Nettoyage des abords de l’école du village / après-midi : jeux de société (CE1/CE2 – CE2). 

Projet COURSES AU NOMBRES qui remplacera le Kangourou des maths (CE2/CM1, CM1/CM2 et CM2) 

Projet anti-harcèlement 

Projet sécurité routière (toutes les classes) 

Projet Basse-Zorn (intervenante Basse-Zorn) - (CM1/CM2) 

Séance 1 : 25/03 après-midi 
Séance 2 : 28/03 après-midi 
Séance 3 : 02/04 après-midi 
Séance 4 : 05/04 matin (à partir de 9h) -> sortie dans Geudertheim 
 
Pour la séance 3, il faudrait qu’une personne de la commune soit présente, idéalement un adjoint à l’aménagement du territoire. 
Projet « bouchons » : porté par le CME et Jérémy OHLMANN 

 
La collecte sera donnée en juillet à l’association Les Bouchons d’Amour : en apportant la collecte à un recycleur, l’association 

recevra une somme d’argent qui servira ensuite à acquérir du matériel pour personnes handicapées (fauteuils roulants, matériel 

handisport, aménagement de l’habitat, d’un véhicule…) 

Projet poney/équitation (CM1) 

Projet escalade (CE1/CE2 – CE2). 

Projet kayak/escalade (CM2 des 2 classes)  

Projet éducation à la sexualité réalisé par l’infirmière scolaire. Cette intervention concerne les élèves de CM2 qui sont répartis en 

deux groupes (garçons /filles) afin de répondre à de questions ayant trait à la puberté.  
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Photo de classe : le lundi 6 mai 2024. 

 

En cours : Projet Badminton (CM2)  

Actions CME (les petits bouchons) 

À venir : Sortie en Allemagne (classe de CM1 de Carine HOUEL-MAURER) le 21 juin et accueil des correspondants allemands le 

27 juin.  

Le 28 juin remise des livres offerts par la mairie aux élèves de CM2 à 10 h par Le Maire 

Les Olympiades : le 1er et 2 juillet au stade de football si les conditions le permettent 

En parallèle aux activités proposées au stade de football (activités auxquelles participent tous les élèves), il y aura des matchs de 

handball pour les cycles III le lundi matin et le mardi pour les cycles II (CE1/CE2)  pour les enfants volontaires ainsi que du 

ballon chronomètre mardi après-midi pour les CP et CE1. 

Le jeudi une compétition de badminton est proposée le matin (CII, puis CIII) aux élèves volontaires. 

 Demande à Alfonso (chorale) pour la future année (environ 4 500 € pour l’école) 

PISCINE : l’année prochaine deux classes sont concernées par cette activité : 

Les CP et les CM2 qui seront en stage massé.   

Les dates : 30/09 au 11/10 soit 8 jours. Le passage d’agrément aura lieu à la piscine Atoo-o de Hochfelden le 07/06/2024 de 10 h 15 

à 11 h, les élèves auront donc une pause méridienne plus courte sur cette quinzaine. 

 

 

• POINT 5 : Mairie : travaux – budget 

Cf. question des parents d’élèves 
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- Est-ce qu'il est prévu des travaux durant les vacances scolaires pour résoudre le problème des toilettes des enfants (il 

y a visiblement plusieurs toilettes inutilisables parce que la porte coince, ou il n'y a plus de porte...) 

Travaux effectués durant les vacances d’avril. 

- Peut-on avoir des informations sur les travaux prévus à l’école ?  

Est-ce qu'il va aussi être envisagé de sécuriser l'accès à l'école côté route principale ? 

Possibilité d’enlever l’abribus devant l’école pour libérer de la place. 

Septembre : lancement des appels d’offres 

Début des travaux dans l’ancienne école maternelle en 2025. 

• POINT 6 : Sécurité (PPMS)  

Trois alertes ont été menées cette année scolaire : 

6-1) Exercice incendie : lundi le 20/11/2023 à 9 h 32 

L’évacuation s’est déroulée dans le calme et a pris 2 minutes et 34 secondes 

6-2) Exercice attentat – intrusion a eu lieu le 22/01/2024 à 15 h, il s’agissait pour les élèves de se calfeutrer en silence dans un 

lieu prévu à cet effet (lieu de préférence qui autorise une fuite vers l’extérieur)  

Cf. CE du 26 mars 

6-3) Exercice incendie : Une alerte (deuxième alerte incendie) a eu lieu le jeudi 20 juin et sera reconduite le jeudi 02/07 car les 

conditions d’une bonne évacuation n’ont pas été remplies : des élèves se sont précipités vers la mauvaise sortie ce qui a créé « un 

bouchon ». 

Cependant il est à noter que l’évacuation des locaux a duré1 minute 55 secondes (ce qui est satisfaisant pour que quasiment 160 

personnes se retirent des bâtiments)  

6-4) Risque majeur : une quatrième alerte (alerte risque majeur tremblement de terre) a eu lieu ce lundi 24 juin. Rien à signaler.  

 

• POINT 7 : Questions associations des parents d'élèves non traitées précédemment 

Pour les 2 écoles : 

- Quelles sont les prévisions d'effectifs pour la prochaine année scolaire ? Avec quelle répartition d'effectifs et de niveaux dans les 

classes ? Cf. POINT 3 

- Est-ce qu'il pourrait être envisagé d'organiser une fête de fin d'année (kermesse - spectacle - concert...) commune aux deux 

écoles l'année prochaine ? Oui, à rediscuter. 

Pour la Maternelle : 

- À la suite du Conseil d'école du 2e trimestre, nous souhaiterions savoir où en sont les réflexions par rapport à l'accueil des 

enfants les matins ? 

Pour l’Élémentaire : 
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- Est-ce qu'il est prévu des travaux durant les vacances scolaires pour résoudre le problème des toilettes des enfants (il y a 

visiblement plusieurs toilettes inutilisables parce que la porte coince, ou il n'y a plus de porte...)  travaux effectuées. 

- Peut-on avoir des informations sur les travaux prévus à l’école ?  

Est-ce qu'il va aussi être envisagé de sécuriser l'accès à l'école côté route principale ? 

Cf. POINT 5 

 

Lors de ce conseil la PEEP souhaitait confirmer l'attribution de leur don à l'école élémentaire (budget alloué de 700 €) qui sera 

versé après la rentrée de septembre pour participer à plusieurs projets de classes qui nous seront alors précisés. 

Remerciement aux deux associations : don de 400 € de Vivre l’École » et promesse de don de la PEEP de 700 € pour des actions 

précises l’année prochaine. 

Calendrier (rappel de quelques dates importantes) : 

- Rentrée : lundi 2 septembre 2024 

- Pour information : journée de solidarité enseignant(e)s le 29 août, prérentrée enseignant(e)s le 30 août. 

- Élection des délégués des parents d’élèves le 11 novembre 2024. 

La séance est close à 22 h 

   

La secrétaire,        Le directeur, 

Emma STECK     Thierry KEIFFER 

 


